

Artikel vom 04.10.2021

## 4000 Euro für Flutopfer



Die FU-Ortverbände Süd-Spessart, Miltenberg, Obernburg, Niederberg und Kleinwallstadt sagen danke für 4000 Euro Spenden für die Flutopfer im Ahrtal. Für die Kuchenaktion haben die Mitglieder und Unterstützerinnen der FU fleißig gebacken und den Gästen mit 90 Kuchen den Nachmittagskaffee versüßt. Der Erlös soll an Familien mit neugeborenen Kindern, die alles verloren haben, und einen Kindergarten gehen. Die FU-Vorsitzende im Kreis Miltenberg zeigte sich mit ihrem Team überwältigt von der großen Anteilnahme und dem Erfolg der Spenden-Aktion.